



Residencia de Estudiantes

NOTA DE PRENSA

ÁGORA PARA LA CIENCIA

Semana de la ciencia

CONFERENCIA

¿Podrá la terapia génica curar la diabetes mellitus?

FÁTIMA BOSCH

Martes 23 de noviembre de 2004

A las 20.00h

Pabellón Central / Residencia de Estudiantes

Mañana **martes 23 de noviembre, a las ocho de la tarde**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes una nueva sesión del ciclo *Ágora para la ciencia* en la que **Fátima Bosch**, Catedrática de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad Autónoma de Barcelona, impartirá la conferencia ***¿Podrá la terapia génica curar la diabetes mellitus?***. El acto estará presentado por el profesor **José M Mato**, Director General del Centro de Investigación Cooperativa en Biociencias (CIC-Biogune), Parque Tecnológico de Bizkaia.

FÁTIMA BOSCH. Catedrática de Bioquímica y Biología Molecular es en la actualidad Directora del Centro de Biotecnología Animal y Terapia Génica de la Universidad Autónoma de Barcelona. Desde 1985 ha realizado numerosas estancias en diversos laboratorios de universidades americanas. Además de investigadora principal en numerosos proyectos de investigación, es miembro de diferentes comités de expertos y miembro de sociedades científicas entre las que destaca *European Society of Gene Therapy*. En 1995 le otorgaron el Premio "Rey Juan Carlos I de Investigación Científica y Técnica" y en 1998 el Premio "Francisco Grande Covián" por la *trayectoria científica en investigación en Nutrición* de la Sociedad Española de Nutrición Básica Aplicada. Ha publicado más de 70 trabajos de investigación en revistas especializadas de calidad internacional.

El ciclo *Ágora para la ciencia*, que la Residencia de Estudiantes viene programando desde 1996, se plantea como una cita para la discusión y el diálogo entre las ciencias y otras áreas de conocimiento, contribuyendo a reforzar el carácter de esta institución como lugar de encuentro interdisciplinar.